

No llegó a setecientas mil pesetas la recaudación del Alavés-Coruña

Lo mejor de la tarde dominguera en Mendizorrosa —como en otro lugar decimos— fue la victoria alavesista. Todo lo demás... bueno, todo lo demás fue bastante flojo: el encuentro, el tiempito, la emoción, el fútbol... y la taquilla. Flojedad nuevamente en los graderíos. A este paso, uno no sabe que va a hacer falta para arrastrar aficionados a Mendizorrosa.

Ayer por la tarde, a última hora, celebró reunión la directiva alavesista, que presidió Hipólito Lastra. Lectura del acta anterior, informe de Aranguren sobre el encuentro, asuntos de régimen interno en su mayoría, y señalamiento —ratificación será mejor decir— del viaje a Eliche, donde el equipo juega el próximo domingo. El conjunto sal-

viaje, que ojalá se realice, a su vuelta, con algo positivo.

Dentro de la reunión se ofreció también a los directivos un avance de la recaudación del domingo, en el partido contra el Coruña, que no llega a las 700.000 pesetas. No se llega, no, a esa media del millón.

Como lunes, hubo descanso para los jugadores, quienes reanudarán hoy las sesiones de entrenamiento. No parece haber lesiones, y únicamente estaba en el dique seco Quiles, que hubo de ceder su puesto a Badiola, en el descanso, debido a unos fuertes dolores lumbares, consecuencia de algún frío que atacó al nervio ciático. Pero el valenciano recuperará entre semana, queremos suponer. Por lo demás, ligeros gol-



Escaso público en las gradas de general, aunque fue donde mayor asistencia hubo. Ven en la foto —al margen Sánchez Martín, que no jugó tan bien como el partido anterior— los huecos en el graderío. No extraña, pues, la mala marcha económica... (Foto EDUARDO.)

drá el sábado —el viernes, festivo, habrá una última sesión de entrenamiento— para almorzar en Madrid, ya que por la tarde, en Barajas, se tomará el avión hasta Alicante. Tras el partido, de Eliche a Santa Pola —feudo del finado Santiago Bernabéu— para cenar, y trasladarse al aeropuerto. A las 10,30, vuelo hasta Barajas, pernoctando el equipo en Madrid y regresando el lunes a Vitoria, para almorzar en casita. Cómodo

pes o contusiones, y poco más. Recobrándose de su ataque gripal Valdano y Señor, que es lo importante.

Esto era cuanto había ayer por el mundillo alavesista, que caso hoy en la referencia oficial de la reunión celebrada, nos sorprenda con algo importante, cosa que no esperamos.

PE-GO

España - Francia (pelota) se jugará en Vitoria

Larga, tediosa dicen algunos, resultó la asamblea de Federaciones de Pelota celebrada en Madrid el fin de semana. Menos mal que, entre los acuerdos, figuran algunos importantes, sumamente interesantes y gratos, como el que se refiere a la concesión a la Federación Alavesa, a Vitoria en suma, de la organización del encuentro internacional Francia - España, en fecha que no se ha resuelto, aunque ninguna de las fechas de los campeonatos se haya fijado en esta reunión, si bien se han dictado sedes para los mismos acontecimientos. Como notas destacadas, la elevación de la subvención al organismo pelotístico que gozará ahora de una ayuda de 32 millones de pesetas, en vez de los apenas 20 de la pasada campaña.

Se ha hecho una reestructuración del campeonato de aficionados, y se quiere —se aprecia a las claras— potenciar el sistema de clubs, por el que tanto ha luchado, y lucha, nuestra Federación. Eso es bueno, siempre que las cosas se compaginen. Este campeonato nacional por clubs, será en dos categorías, en la primera con Guipúzcoa, Navarra, Vizcaya, Álava, Cataluña y Castilla, y

la otra para Logroño, Asturias, Zamora y Zaragoza.

La final del Torneo Federaciones, Copa del Rey, será en San Sebastián, el campeonato de España de juveniles, en Madrid; el de se-

gunda categoría, también juvenil, en Almería o Cádiz. Lejos habrá que ir sin que se haya designado el escenario para la final del GRAVN. Lo más interesante, pues, ese Francia - España en Vitoria.

EL CAMPEONATO DE PALETA DE MEVOSA

Continúa celebrándose el campeonato de paleta con pelota de goma del Torneo Navidad del C. D. C. Mevosa. Un campeonato en el que intervienen doce parejas distribuidas en dos grupos. En cada uno de ellos una clasificación interesante y apretada.

Grupo «A». 1º Fernández y G. de Uriarte. 2º Julián M. y Gainza. 3º Galdos y Albarino. 4º Puras y Urkijo. 5º Azorreta y Francisco. Junto a Rodolfo y Julián.

Grupo «B». —1º Vélez y Palacios. 2º Arrieta y Barajuan. 3º Bustero e Inaki junto a Tejada y Estebáñez. 4º Urizar y Balanzategui. 5º San Miguel y San Vicente.

El campeonato concluirá a final de año, en fechas navideñas. Habrá premios a los más destacados. Los partidos se celebran en diversos polideportivos de nuestra ciudad en los que el interés y entusiasmo por seguir estos partidos se traduce en un seguimiento ante las actuales clasificaciones que en estos momentos están apretadas entre todos los contendientes.

Un interesante Arroyo - Berasaluze IV esta noche en el Frontón Vitoriano

Bueno, pues las noticias pelotísticas son hoy de muy diverso tipo. Y todas interesantes. Vayamos por partes.

Hoy, como martes, la empresa del Frontón Vitoriano nos ha montado un interesante programa. Como es habitual, dará comienzo a las diez y cuarto de la noche, y es esperado con interés, dado que la semana pasada, por eso de los festivales de Logroño, de Eibar —en fiestas—, etcétera, no pudo darse la función del viernes.

Para esta noche, un «estelar» de categoría, un nuevo duelo entre Arroyo, nuestro «Panaderito de Oyón» y Berasaluze IV, como rivales en los cuadros alegres. Pero vayamos por orden en el programa.

El primer encuentro, a las 10,15, será a base de Atano XII y Ayerbe contra Múgica y Solozábal. Tenemos de nuevo, a Atano XII, aquel fortachón muchacho que defendiera los colores de Alava en el Torneo Federaciones hace unos años, y que tiene hoy como contrario al habilidoso Múgica.

Se da paso luego al estelar. Por un lado van a formar Arroyo y Aldazábal I, como rivales de Berasaluze IV y Tolosa. Una bonita combinación. Tiene muchas ganas Arroyo de vencer... y convencer, en el Vitoriano. No le será fácil, ni mucho menos, la empresa esta noche, pues enfrente, recuérdese, tiene a «ganapartidos» Berasaluze. Y ya se sabe que el de Berriz, no da nunca facilidades.

Para cerrar la función, se nos ofrece una interesante novedad: La presentación en el campo profesional de

un pelotari navarro. La nueva ola está dando frutos. Y esta noche será Urzainqui, un bravo delantero, quien dé el paso al profesionalismo. Para su debut, se le ha colocado como zaguero a otro paisano, Martínez, que no hace muchas fechas, también tomó «la alternativa» profesional en nuestro frontón. Frente a esta pareja de nuevo cuño, tendremos a Barberito V y Leibar. Puede ser, por tanto, un bonito partido. Una jornada, en suma, para los pelotazales vitorianos.

Y ahora, un inciso a tiempo. El viernes no habrá función. Ya se lo esperarían los aficionados, claro, habida cuenta de que la jornada festiva, se aprove-

che para disputar la final del campeonato nacional por parejas, que tendrá como escenario el frontón Anoeta, en San Sebastián. Debido a ello, las empresas han montado funciones por la mañana y por la tarde. Y no es cosa de tener función en Vitoria por la noche. Ni hay tiempo para desplazamientos... ni pelotaris disponibles. ¿Cuál ha sido la solución? Pues la empresa del Vitoriano ha decidido, en vista de que el domingo no juega el Alavés en Vitoria, ofrecer función dominguera, que será a las 4,30, lo que hace tiempo no ocurría, y que a lo mejor ofrece mejor perspectiva. Veremos, porque todavía se desconoce el programa, claro.



Berasaluze, o el «ganapartidos», (Foto EDUARDO.)

COMENZO EL CAMPEONATO DE ALAVA POR CLUBS



He aquí dos de las más potentes parejas que participan en el torneo de Zaramaga, cuyos resultados, en esta jornada, han brillado por su ausencia. (Foto AROCENA.)

Tal y como estaba previsto, se inició el Campeonato de ALava, de pelota, por clubs poniéndose en marcha, así, esa máxima aspiración del presidente de la Federación Alavesa, y que también, esperamos: ha de producir beneficios para la pelota provincial.

Ha sido un poco precipitado, al parecer, el comienzo. Al menos, no se han atado bien todos los cabos. Porque, ayer, lunes, no se tenían noticias de muchos de los resultados registrados. Se conoce que los «receptionistas» no han comunicado a quien corre con esta tarea, los resultados oficiales, por demora, por olvido o por no tomarse muy en serio la cosa. Será detalle a tener en cuenta, error a corregir para que todo marche bien. Dentro de lo posible, ayer nos fueron comunicados únicamente los siguientes resultados:

Villarreal-Llodio. En modalidad de mano, Villarreal ganó por 3-0. En infanti-

les por 22-15; en juveniles por 22-11 y en mayores por 22-17.

Añana-Michelin. En la modalidad de mano, también Añana perdió los tres encuentros: en infantiles, 12-22; en juveniles, 5-22 y en mayores, 5-22 también.

Ya en herramienta, los resultados fueron:

Michelin-Villarreal. En paleta, 35-24 en juveniles y 35-19 en mayores, a favor de Villarreal. En pala corta, Michelin, 40; Villarreal, 30. En el encuentro Añana-Zadorra, de «herramienta», en paleta, Añana ganó en juveniles por 35-32, perdiendo en mayores por 19-35. Y en mayores, Añana 21; Zadorra, 40.

Por último, también en «herramienta», el encuentro Araya-Adurza. En paleta, Araya perdió en juveniles 0-35, ganando en mayores por 35-23. Y en pala corta, Araya perdió por 17-40 ante Adurza. Esto es cuanto nos comunicaron ayer.